

宇気郷住民協議会だより～No.8

○10月8日(体育の日)に地区市民体育祭が開催されました



10月8日に与原町の堀坂山の家を会場とした地区市民体育祭を実施しました。

当日はお天気にも恵まれ、地区住民やお子さん、お孫さんなど約90名の参加があり、にぎやかな雰囲気の中で体を動かしました。

今年からは住民協議会の共催事業でもあり、体力向上に加え健康啓発の場としたいということで、健康推進課より保健師さんを招き、「健康〇×クイズ」を実施するなど体と頭を使った内容の工夫もしました。

このように複数の企画を組み合わせることで、住民皆さんが集う機会を有効に活用していくよう、今後も柔軟な発想で取組んで行きたいと思えます。

お太陽のもと皆で汗を流すと自然と顔もほころび、心身とも気持ちのいい秋のひとつときとなりました。



○各専門委員会の活動より

【地域活性化委員会】

9月から取組みを進めてきました「宇気郷観光・散策マップ」づくりについては、皆様から提出いただいた基礎資料をもとに、支援をいただいている県や三重大学の学生さんと一緒に地域を歩き、マップの具体的な内容を検討することになりました。

11月11日には飯福田・与原を、12月8日には柚原・後山を、実際に現場を散策しながら地域の資源探す「宇気郷まち歩き」を実施します。

地域活性化委員さんのみならず、各地域で地勢にお詳しい方、散策を希望される方がありましたら、どうぞ事務局までご一報願います。



【安全安心委員会】

10月24日に委員会を開催し、「防災訓練」「ふれあい訪問配食サービス」について協議をしました。

今年の防災訓練は11月17日に柚原会場として市民センターで行いますが、実施については柚原町・後山町各自治会を中心とした実行委員会形式で進めます。

避難訓練については各自治会で集合場所や避難者の確認を行い、その後の消火訓練、救護訓練などはどなたでも自由に参加できますので、どうぞ積極的なご参加をよろしくお願います。



「ふれあい訪問配食サービス」については公民館講座として「手づくりのお菓子作り」を実施し、そのお菓子をお一人暮らしの方や高齢者のみの世帯の方にお配りしながら、普段の生活のご様子を伺いたいと思えます。

実施は12月下旬を予定していますので、どうぞお楽しみにお待ち下さい。